

EL PREGONERO

«El Señor me ha enviado para pregonar a los cautivos libertad...»
(Lucas 4:18)

Organo al Servicio de la Cristiandad

Año IV. — N° 24.

Cali. — Octubre - Noviembre de 1964

Hnos. Menonitas.

“Los Obreros son pocos”

Uno de los problemas principales de la Iglesia de Roma en la América Latina en el día de hoy

(Pasa a la página 6a.)

Convención regional del Chocó

Con gran entusiasmo y regocijo espiritual se dio apertura a la VI Convención Regional de las Iglesias Hermanas Menonitas del

Chocó que se llevó a cabo en la Iglesia de Andagoya durante los días 27 a 30 de agosto. El muy oportuno lema, “CRISTO VENDRA”, basado en el texto “Prepárate para venir al encuentro de tu Dios” (Amos 4:12), había sido escogido de antemano para esta fiesta espiritual.

El hermano Vernon Reimer nos estimuló con tres estudios Bibli-

(Pasa a la pág. 3a.)

Exitoso Retiro

Extraordinario éxito fue el retiro espiritual que se llevó a cabo durante los días 10 al 12 de octubre. Fue de gran importancia y además el sentido espiritual se hizo notar, pues sus efectos asombrosos en cada una de las vidas

de los asistentes, fue manifestado casi por unanimidad.

Podemos atribuir tan rotundo éxito a la gran labor cumplida por

(Pasa a la pág. 6a.)



LA CUMBRE. — La gráfica muestra un aspecto del retiro en que actuó don Luis Palau.

El poder de un Tratado

Fue apenas un folleto pequeño. Un muchacho de 14 años lo cogió y lo leyó. Como resultado de lo que leyó, fue convertido a Cristo. El muchacho fue J. Hudson Taylor, quien llegó a ser un misionero fructífero y el fundador de la China Inland Mission (Misión de la China Interior). El folleto que leyó fue un tratado evangélico.

Desde los días de la Reforma cuando Martín Lutero escribió y distribuyó sus mensajes, el ministerio del tratado ha sido considerado como de gran importancia en la obra evangelística.

Los tratados son eficientes en alcanzar a los hombres donde están, porque, como ha dicho el señor D. M. Panton, “La página im-

(Pasa a la pág. 8a.)

Exitoso Retiro

(Viene de la pág. 1a.)

cada uno de los de la mesa directiva de la juventud, y el amor de Dios que se manifiesta mostrando su poder capaz de someter la intrepidez, la soberbia, el orgullo y cada uno de nuestros defectos que no permiten que haya esa perfecta localización nuestra frente a El.

El señor don Luis Palau, miembro de la SEPAL, quien con su afabilidad y reluciendo sus dones, pudo causar en los asistentes al retiro una confianza mayor y el reconocimiento real de una vida Cristiana matizada con la verdadera armonía, haciéndola fácil si llegamos a la conclusión de lo dicho por el apóstol Pablo: "No vivo yo, mas vive Cristo en mí". Así dejando que Dios gobierne nuestras vidas ya sabemos que alcanzaremos la plenitud y permanencia continua de ese factor divino y será en consecuencia excluido un factor de nuestra personalidad que no nos deja avanzar en nuestro propósito de alcanzar la vida eterna.

Por Carlos Gómez

EL PREGONERO

Periódico bimestral auspiciado por las Iglesias de los HNOS. MENONITAS en Colombia.

Director:

VERNON REIMER

Colaboradores:

CARLOS GOMEZ

ELIZABETH TIESZEN

SUSCRIPCION ANUAL:

En Colombia \$ 1.80

En el exterior US 0.50

Apartado Aéreo 4172
CALI - COLOMBIA

Editora Feriva - Tel. 76931.

EDITORIAL

LEED LA BIBLIA, dice la Iglesia Católica

De la Arquidiócesis de Cartagena nos llegó un órgano titulado "Leed la Biblia", con fecha de julio del presente año. Quisiéramos publicar para nuestros lectores varios apartes de este interesante periódico:

"Los Sumos Pontífices León XIII, Benedicto XV y Pío XII han iniciado la obra del renacimiento bíblico con sus grandes encíclicas: 'Providentissimus Deus', 'Spiritus Paraclitus' y 'Divino Afflante Spiritu'.

"'Deseamos ardientemente que un mayor número de fieles emprendan como conviene el estudio de las Divinas Letras'. - León XIII.

"'Jamás cesaremos de exhortar a todos los cristianos a que hagan su lectura cotidiana de la Biblia, principalmente en los Santísimos Evangelios de Nuestro Señor, así como en los Hechos de los Apóstoles y las Epístolas, esforzándose en hacerlos savia de su espíritu y sangre de sus venas'. - Benedicto XV.

"'Favorezcan, pues, y presten su auxilio a todas aquellas pías asociaciones, que tengan por fin editar y difundir entre los fieles ejemplares impresos de las Sagradas Escrituras, principalmente de los Evangelios, y procurar con todo empeño que en las familias cristianas se tenga ordenada y santamente cotidiana lectura de ellas; recomienden eficazmente la Sagrada Escritura, traducida en la actualidad a las lenguas vulgares con aprobación de la autoridad de la Iglesia'. - Pío XII.

"La Sagrada Biblia es el libro de espiritualidades por excelencia. Debemos buscar en ella, ante todo, alimento que sustente nuestra vida espiritual y la haga adelantar en el camino de la perfección.

"Dice San Jerónimo que el conocimiento de las Sagradas escrituras es la vía ordinaria que lleva al conocimiento y al amor de Nuestro Señor, y afirma que 'IGNORAR LAS ESCRITURAS, ES IGNORAR AL MISMO TIEMPO A CRISTO'.

"Durante la Semana Bíblica en la Parroquia de El Santuario (Ant.), además de las conferencias y concursos de preguntas sobre temas bíblicos, se vendieron 80 ejemplares de la Biblia y más de 300 del Nuevo Testamento. Para clausurarla se leyeron, entre otras, las siguientes 'conclusiones' adoptadas:

"1. - Procurar que en cada hogar haya un ejemplar de la Sagrada Biblia, o al menos del Nuevo Testamento para que cada día se haga lectura en él;

"3. - Que se organicen Círculos o Grupos de estudio bíblico en el Centro de la Parroquia y en las Veredas, aprovechando la reunión de las diversas Asociaciones y de las Juntas Veredales;

"5. - Celebrar cada año la Semana Bíblica, o por lo menos 'El Día de la Biblia', el último domingo de septiembre, como lo dispuso la Conferencia Episcopal".

Hermanos en Cristo: si la Iglesia Católica Romana tiene esta meta, cuánto más debemos nosotros esforzarnos en el Señor para distribuir y enseñar la Palabra de Dios ya que podemos presentar al Salvador de los pecados además de las Sagradas Escrituras.

Ahora es Colegio

Se restableció el Colegio "Los Andes" con el propósito nuevo de dar oportunidades de una educación más adelantada. Se ve el ánimo entre los trece matriculados en el primer año de bachillerato, pero aún más en los años preparatorios, es decir, en el cuarto y quinto año de primaria, donde treinta y nueve estudiantes procuran terminar su primaria para luego seguir con la secundaria.

Para dirigir estos estudios adelantados, está la señora Ernestina de Torres como profesora en el año 4º y la señorita Graciela Guzmán enseñando el 5º año de primaria. Las profesoras para el primer año de bachillerato son las señoritas Luz Hoyos, Elizabeth Tieszen y Lillian Schafer.

De los 52 alumnos, 26 son de La Cumbre. Hay quince niñas en el internado. Para los jóvenes varones se presentaba el problema de encontrar un dormitorio. Al fin, los vigilantes anteriores, los esposos García, con un verdadero amor por los estudiantes, después de mucha lucha encontraron un lugar donde pueden cuidar algunos jóvenes.

Los propósitos para este año escolar son de solicitar la aprobación para el año quinto de primaria y pedir la licencia para el primer año de secundaria; luego seguir añadiendo un año más hasta el tercero de bachillerato, y pedir la aprobación de este tan pronto sea posible. Se pide las oraciones de las iglesias y su apoyo en animar a la juventud para una mejor preparación en la obra del Señor.

Por: Señorita Lillian Schafer, directora.

"Dios es muy paciente. Le costó años para enseñarme a decir tres palabras: 'Señor, cualquier cosa!'.
A. Douglas Brown

Convención regional del Chocó

(Viene de la pág. 1a.)
cos ilustrados, sobre varios aspectos de la segunda venida de Cristo. Estos estudios fueron de grande bendición espiritual para nuestras vidas. Más de 100 personas del pueblo de Andagoya asistieron durante las cuatro noches para escuchar los mensajes evangelísticos traídos por el hermano Juan Savoia y para apreciar las dos películas: "Polvo y Destino" y "Polvo de Diamantes". Varias personas hicieron su decisión de fe durante la convención. Las iglesias y congregaciones que mandaron delegados e informes a la convención fueron las

de Istmina, Condoto, Boca de Surucó, Bebedó, Basurí y Andagoya.

El domingo por la tarde don Juan Savoia dirigió en la instalación de la nueva mesa del Comité Regional que quedó integrado así: Presidente, Hernán Mosquera; Vicepresidente, Dagoberto Minota; Secretario, Noel Geovo; Tesorero, Nemesio Díaz; Vocal, Francisco Mosquera y Consejero, Alvin Voth. Damos gracias al Señor por las copiosas bendiciones derramadas sobre nosotros durante esta convención.

Por Noel Geovo y la Redacción



El nuevo Comité Regional. — De izquierda a derecha son: Hernán Mosquera, Nemesio Díaz, Francisco Mosquera, Alvin Voth y Noel Geovo. Falta: Dagoberto Minota.

Diez disculpas del caído

Adán: La mujer que me diste por compañera me engañó

Eva: La serpiente me engañó.

Los caídos de hoy:

Sufri contratiempos.

Falta de diversiones.

Hay muchos hipócritas.

Los chismes de fulanos.

Ayudaron a otros y a mí no.

No volvieron a visitarme.

El pastor es muy "Fanático".

No me ocupan en las actividades.

La causa: Si yo caigo, nadie más es culpable de mi caída sino yo.

La causa de la caída es no haber recibido a Cristo en el corazón (aunque le haya recibido en la mente y en los labios). Verdad Bíblica: "¿Cómo escaparemos nosotros si tuviéramos en poco una salvación tan grande?" (Hebreos 2:3).

Por Alfonso Cáceres

EL EVANGELIO ALREDEDOR DEL MUNDO

El impacto de Literatura

La necesidad de literatura en la evangelización del mundo es enfatizada durante el mes de octubre. Lo que sigue son informes del impacto espiritual, progreso y necesidades del ministerio de la página impresa en la obra de los Hermanos Menonitas en varios países.

UN PROGRAMA DE DISTRIBUCION PARA MEXICO

Tan grande es el deseo para la alfabetización en México que durante un período de dos años últimamente, un promedio de un salón de clase fue construido cada dos horas. Esta "explosión de alfabetización es un llamamiento para distribución agresiva de literatura evangélica".

El Señor ha provisto para la conferencia de México un matrimonio Miguel Casas y señora, quienes tienen talento y experiencia en la distribución de literatura. Ellos se han radicado en la ciudad de Durango donde han establecido una lista de correo llamado Fuente de Luz.

Durante este año las iglesias H.H. MM. comenzaron la publicación mensual del órgano *El Timbre de Plata*.

Durante Semana Santa el pastor I. M. Alaniz publicó un sermón diariamente en la prensa de Piedras Negras, México. Un total de 30,000 piezas de literatura evangélica fueron distribuidos durante esta campaña y ocho programas radiales de media hora de largo fueron presentados. Diez personas se entregaron al Señor.

NUEVOS LIBROS EN LA INDIA

"Buenos Libros" es el nombre

de las librerías de la iglesia H. M. de la India. Durante la conferencia de pastores este año una mesilla de libros sirvió para vender más de 500 ejemplares del libro "Sufrimiento" escrito por Norman Harrison y traducido por el comité de literatura de nuestras iglesias de la India.

Literatura evangélica también es preparada para la niñez de este país ya que 40 por ciento de su población son niños y jóvenes.

EVANGELISMO POR LITERATURA EN ASUNCION, PARAGUAY

"El propósito de nuestra distribución de literatura se encuentra en Daniel 10:21: "Yo te declararé lo que esta escrito en el Libro de la Verdad..."

Así nuestro énfasis está en la distribución mensual del periódico evangelístico "La Voz". Por medio de la visitación de casa en casa y además se despacha por correo a los interesados, tenemos contacto con más de 500 hogares.

Durante este año llevamos a cabo una campaña de distribución de la Biblia. De casa en casa ofrecimos Biblias, Testamentos y Evangelios y dejamos un tratado y un evangelio gratis en cada hogar.

Rodolfo Plett

LECTORES AGRADECIDOS EN EUROPA

Las peticiones de radio-escuchas para literatura ha impulsado nuestra conferencia en Europa a desarrollar su programa de distribución de la misma. Aproximadamente 5,000 ejemplares de mensa-

Tengamos una década de aumento

(La siguiente es una condensación de un artículo que aparece en la edición de septiembre 15 del *Christian Leader*, publicación de las iglesias H.H. M.M. de los EE. UU.)

El evangelismo siempre ha sido la mente y el corazón de los Hermanos Menonitas. Sin embargo, aunque el fuego de evangelismo siempre ha sido verdadero, los decadas recientes indican una falta de crecimiento en la iglesia local. La asistencia en nuestras Escuelas Dominicales y la membresía en nuestras iglesias crecen muy lentamente.

El tiempo ha llegado para considerar el fenómeno extraño de la falta de crecimiento en la iglesia local. Y siempre cuando los Hermanos Menonitas se han detenido para considerar sus caminos, ellos han abierto el Libro.

jes son enviados a radio-escuchas mensualmente.

Escribió uno: "Estamos tan agradecidos por todo. Estos dones del amor de Dios (la literatura) son pasados de persona a persona, y confiamos que alcancen los corazones".

La necesidad más grande es la publicación de literatura para alcanzar a los perdidos. Las posibilidades en estas naciones son muchas y el tiempo es limitado.

LOS CONGOLEÑOS PIDEN BIBLIAS

Se informa de un deseo tremendo para la Palabra de Dios en el interior del Congo. Por todas partes que un hermano congoleño iba la gente le pedía Nuevos Testa-

mentos. El surtido que llevaba no alcanzó.

Por medio de la Palabra el Señor siempre ha llevado Su pueblo a evaluar sus sendas y encontrar de nuevo el camino por el cual deben de ir.

La estrategia es bosquejada para nosotros - hemos de comenzar en Jerusalén, y extendernos en los círculos mayores de influencia y contacto, (Hechos 1:8).

La verdad es, aunque algunos de nosotros casi no nos damos cuenta del hecho, nosotros como una Convención de las Iglesias H.H. M.M. de los EE. UU. pasamos una resolución que tendrá grandes efectos. Fue acordado: "que el programa 'Doblar en una Década'... sea aceptado... y que las varias ramas de la conferencia se unan en corazón y fuerzas para alcanzar esta meta para la

(Pasa a la pág. 6a.)

Un campamento grande de una compañía petrolera ha pedido literatura. Cajas de libros han sido despachados a centros anteriormente dominados por los rebeldes. El club de tratados se ha iniciado de nuevo y los tratados son enviados por correo a muchos lugares.

Las matrículas en cursos Bíblicos por correspondencia también han aumentado.

Así que la literatura tiene un ministerio vital en el Congo donde la obra misionera ha sido impedida por las actividades de los rebeldes.

De "The Christian Leader"

PREGONANDO

① EL CONGO. — Ataques de los rebeldes en Kikwit (interior del país, impulsaron a nuestros misioneros a regresar a la capital, Leopoldville, y posponer por un año la apertura del Instituto Bíblico y la escuela secundaria en dicho lugar.

Los misioneros asignados a esta ciudad están tomando otras responsabilidades en la capital mientras esperan la oportunidad de ver a trabajar en el interior.

Las condiciones en el Congo son un llamamiento a la interacción continua. Muchos congoleños sufren pruebas físicas y espirituales por la violencia de los rebeldes. Quizá la tercera parte del país está bajo el control, por lo menos flojamente, de los rebeldes quienes esperan conquistar toda la república.

② LEOPOLDVILLE. — Tres profesores de la Conferencia de los H.H. M.M. de Estados Unidos y el Canadá fueron a la capital, Leopoldville, para enseñar en el colegio de primaria y secundaria de habla inglesa en esta ciudad. Se esperaba que aproximadamente 250 niños iban a matricularse para la apertura el 9 de septiembre.

Más de la mitad de los niños son hijos de misioneros de varias denominaciones.

③ TOKIO, Japón. — Los juegos olímpicos en esta gran metrópoli presentan una grande oportunidad para el Evangelio. Miles de atletas de todo el mundo han llegado a esta la ciudad más grande del mundo (su población sobrepasa los 14 millones de habitantes). Dos cruzadas evangelísticas para la ciudad entera fueron planeadas para los meses de septiembre y octubre. Reuniones que incluían testimonios por atletas cristianos también se llevarían a cabo. Millones de tratados y porciones fueron preparados para repartir sistemáticamente en esta metrópoli gigantesca.

④ CINCINNATI, Ohio, E.E.UU. — Un nuevo himnario de la Iglesia Católica Romana publicado en esta ciudad incluye una versión moderna del himno famoso de Martín Lutero: "Castillo Fuerte es Nuestro Dios". La música y las palabras del original fueron escritos en el idioma alemán por el líder de la Reforma en 1529.

⑤ HONG KONG. — Las nuevas exigencias a cristianos por el régimen de China Roja tienen como meta el estorbo a las prácticas del bautismo de adultos y la omisión de los últimos vestigios de la Escuela Dominical en el país. La primera ley hecha-vigente requiere que un clero literalmente garantice para siempre que el adulto que él bautiza no cometerá ninguna ofensa contra el gobierno.

El refugiado que dio este informe en Hong Kong dijo que ningún clero puede garantizar que mañana él mismo no violará alguna ley del gobierno comunista, mucho menos que algún otro no

(Pasa a la página 8a.)

Los Obreros son...

(Viene de la página primera)

es la escasez agudísima de clero. El promedio es de un sacerdote por cada 5.000 habitantes.

Pero este problema no solo se siente entre los católicos sino también entre los evangélicos. En muchos casos, son las iglesias más grandes que se han levantado que están sin pastor. La razón está en que a menudo no se presentan obreros de estatura suficiente para llenar los púlpitos de las iglesias grandes que se han levantado durante los últimos años de crecimiento fenomenal.

¿A qué se atribuye este fenómeno? ¿A que no hay elementos capaces entre la juventud evangélica para llegar a ser los pastores que necesitamos? ¿De ninguna manera! Hay una hermosa juventud evangélica en la cual se hallan bachilleres y universitarios, jóvenes que demuestran promesa para cualquier carrera profesional e industrial. ¿Mas, cuántos se ofrecen para el ministerio evangélico? Son poquitos.

¿A qué se debe esta triste condición? Hace falta en el pueblo evangélico un verdadero sentido de la dignidad del ministerio. No se ha formado la conciencia de que es el mejor elemento de nuestra juventud quien debe dedicarse al ministerio.

En segundo lugar, el pueblo evangélico no se siente debidamente responsable para con sus pastores. Tampoco respaldan material y moralmente a los jóvenes que han recibido el llamado del Espíritu Santo. Luego, aunque nuestra juventud tiene grandes posibilidades para el ministerio, no muchos jóvenes están dispuestos a sacrificar de una carrera lucrativa para entregarse a una vida de servicio y abnegación en la obra evangélica.

¿Cómo hemos de remediar esta situación? No será fácil. Es el pastor mismo el que se halla en medio de esta situación difícil y anormal, quien tiene que hacerlo. Tiene que dignificar y enaltecer su propia profesión mediante su vida y ministerio. Tiene que en-

(Pasa a la pág. 7a.)

GACETILLA

CISNEROS. — El pastor don Leonidas Sánchez manda el siguiente informe: "Nuestra iglesia obtuvo en el mes de agosto una planta eléctrica con capacidad para 180 bombillos. El 19 de septiembre se llevó a cabo el servicio de dedicación con música sagrada de instrumentos de cuerdas y acordeón, himnos especiales, mensaje y película. Además tuvimos una hora social. Hubo una asistencia de 160 personas. En tan precioso programa se recolectó una ofrenda para cancelar algo que se debía aún de la compra de la planta; ésta alcanzó la suma de \$420.00 pesos. Gracias a Dios, pues el Señor siempre bendice a sus hijos. Por lo tanto no dejamos de dar gracias a Dios por su misericordia".

El 20 de septiembre fue dedicado al Señor el niño Halcizar, hijo de los esposos Alejandro Arboleda y señor Cándida de Arboleda.

YUMBO. — En esta iglesia se están adelantando los planes para la construcción del templo. Se proyecta un cursillo sobre "La Importancia del Bautismo". La escuela primaria se abrió el 5 de octubre con la dirección de la señora Débora de Gutiérrez como maestra. Se pide oración para más alumnos.

DAGUA. — "El Señor nos bendijo ricamente en la Escuela Bíblica Vacacional llevada a cabo durante la primera semana de septiembre. Las Maestras señorita Luz Hoyos y Josefa García se gozaron mucho enseñando a los 48 niños matriculados.

"Una vigilia de oración, la cual fue de grande bendición para todos, fue realizada en la iglesia el 3 de octubre".

SAN FERNANDO, Cali. — El pasado 4 de octubre fueron bautizados en esta iglesia los siguientes hermanos: Antonia Mejía de Castañeda, Leticia Arismendis de Duarte, Evaristo Duarte, Omaira Atuesta, Fernando Duarte, Rogelio Friesen, Paulina Narváez, Bernarda Narváez, Carlos A. Marín y Esther Garzón de Astudillo.

El joven Modesto Reina contrajo matrimonio con la señorita Omaira Atuesta el 10 de octubre.

Tengamos una década de aumento

(Viene de la pág. central)

gloria de nuestro bendito Señor" (Actas de la Convención, 1963).

El plan es de declarar los 10 años de 1965 a 1975 como la "Década de Aumento" con el fin específico de doblar el promedio de la asistencia general en nuestras Escuelas Dominicales durante este período de tiempo.

Este es el tiempo de sembrar y cosechar. Pidamos fe y éxito para entrar en esta "Década de Aumento". Cuando nos miramos a nosotros mismos, vacilamos y nos retiramos, pero cuando nuestros ojos están en nuestro Dios creemos y nos atrevemos a entrar en los campos para la siega. Vamos a ejercer nuestra fe y confiar en Dios para cosas grandes.

Muerta, aún habla

Pasó a la eternidad con el Señor la señorita Elisa Sánchez Borja, hija de don Eugenio Sánchez y la finada Sara Borja, el 28 de agosto en Andagoya, Chocó.

La señorita Elisa nació el 17 de marzo de 1946 en Platinerio (municipio de Condoto). Ella cursó dos años de su primaria en el Colegio "Los Andes" donde también recibió a Cristo como Salvador personal. Con gozo iba a comenzar sus clases para el bautismo en la iglesia de Condoto donde asistía. Pero el Señor tenía un plan diferente y más noble para ella, porque durante un receso del día viernes en la VI Convención Regional del Chocó, el Señor la llamó para continuar su servicio en Su presencia. Ella desapareció ahogada en las aguas del río Condoto cuando fue a bañarse con tres muchachas más.

Su cadáver fue encontrado el próximo día y el servicio fúnebre se efectuó en la iglesia de Istmina por la tarde. Unas 250 personas escucharon la predicación del Evangelio en este servicio. Después, en la ceremonia del entierro se dio oportunidad a varios hermanos para expresar sus sentimientos a la familia. En todo esto se experimentó el consuelo precioso del Espíritu Santo porque el creyente en Cristo no se entristece como los otros que no tienen esperanza. La fidelidad de Elisa al Señor fue un reto tanto para la familia y la iglesia como para los inconversos; y muerta, aún habla por ella.

La Redacción

SATURIA CASTELLANOS, EVANGELINA IBARGÜEN y LUZ ELIZABETH HOYOS

Saludan a las Iglesias Hermanos Menonitas atentamente y se complacen en participarles su grado de

INSTITUTORAS

que les será conferido por la Escuela Normal Presbiteriana de Ibagué, el día 22 de noviembre de 1964, a las 2:00 p.m.



IBAGUE. — De izquierda a derecha las señoritas Evangelina Ibarguén, Luz Hoyos y Sauria Castellanos.

¿HA OIDO USTED LA VOZ DEL SEÑOR DECIR: "¿A QUIEN ENVIARE?" ¿Ha visto usted, estimado joven o señorita, la necesidad apremiante de su patria? ¿Está usted interesado en prepararse para servir al Señor en su Iglesia o donde El le envíe? Encamine su vida al servicio de Dios.

Pida su prospecto al director del Instituto Bíblico de los Hermanos Menonitas, apartado aéreo 6557, Cali. Los requisitos y el costo son presentados en éste, haciéndole favorable su estudio. El próximo curso de estudios comenzará el 11 de enero.

VERNON A. REIMER

Los Obreros son...

(Viene de la pág. 6a.)

señar y orientar a su pueblo acerca de su responsabilidad para con sus pastores I Tes. 5:12,13; I Tim. 5:17,18) y para con aquellos jóvenes en la iglesia que sientan el llamamiento. Tiene que presentar el reto de servicio a la juventud.

Por Dr. Wilton M. Nelson, de "Vinculos", órgano del Seminario Bíblico Latinoamericano.

El poder de un Tratado

(Viene de la página 1a.)

presa nunca vacila, nunca es cobarde, nunca es tentada a comprometerse; nunca se cansa, nunca se desanima; viaja a bajo precio, y no requiere un salón de cultos; trabaja mientras dormimos; nunca se enoja, y sigue obrando mucho después de nuestra muerte.

"La página impresa es un visitante que entra en el hogar y permanece allí; siempre coge al hombre en su genio mejor, porque le habla solamente cuando la lee; siempre permanece en lo que ha dicho, y nunca es respondón".

¿Hay alguna manera más segura de "sembrar abundantemente" y "segar abundantemente"? Los tratados pueden ser entregados con tino a amigos, vecinos, compañeros de trabajo o viaje; pueden ser incluidos en correspondencia y cuentas. Los tratados pueden ser leídos a los ciegos, enfermos y moribundos. Pueden ser expuestos en tableros de avisos, reproducidos en periódicos y repetidos en conversación.

Aunque no todos los tratados lleven fruto, algunos sí serán fructíferos. Dios ha prometido que Su Palabra no volverá a El vacía.

ATENCIÓN

Las iglesias que todavía no han pedido las hojas "Escuela Dominical" publicadas por la Unión Misionera para el año de 1965, deben hacerlo ahora. Sus pedidos deben estar en manos de esta redacción a más tardar el primero de diciembre para poder enviárselos antes del primero de enero.

Cada hoja trae las lecciones de un mes y se vende a razón de 6 sentavos cada una. Favor de adjuntar el valor de la suscripción por 6 meses o un año con su pedido.

La Redacción

PREGONANDO

(Viene de las págs. centrales)

lo hará. Por esta razón, dijo él, los cleros restantes en China comunista vacilan en bautizar.

Una segunda medida prohíbe que los niños chinos reciban instrucción religiosa antes de cumplir los 18 años de edad. Como resultado la mayor parte de las Escuelas Dominicales en las pocas iglesias que quedan se han descontinuado.

Estas acciones indican que China Roja se propone erradicar toda religión. El entrenamiento juvenil comunista destruirá casi todo el interés de la juventud a la religión, y los pocos "sobrevivientes" que muestran interés aún, serán impedidos por la barrera contra el bautismo.

De "The Christian Leader"

(Isa. 55:11). Jesús explicó que aunque una parte de la semilla caiga junto al camino, otra parte en pedregales, y otra entre espinos, todavía otra parte caerá en buena tierra y dará fruto (Mat. 13:1-8).

Cada tratado debe ser escogido cuidadosamente, evitando controversia - la controversia nunca gana a las personas. Al escoger un tratado, se debe considerar la persona que lo recibe ¿qué son sus intereses, sus necesidades?

Los tratados deben ser enteramente bíblicos. Luego, cuando son repartidos con oración y discernimiento, algunos de los tratados encontrarán "la buena tierra". El mensaje del evangelio alcanzará a alguien para Cristo. ¿Habrá sido la mano suya la que entregó el tratado? - Del "Good News Broadcaster" por Richard Borth.

Anécdota y filosofía al alcance

"Ha venido el rentero, y no completo para pagar la renta", le dijo Pedro a Julia. "¿Por qué no le completas con el dinero que tienes en el ropero?", le preguntó la esposa. "No, porque ese es de Dios, es la ofrenda que vamos a dar este domingo". "Bueno", dijo ella, "tómalo como un préstamo". Este convino con ella, y desde entonces no dan ofrenda a Dios, porque siempre que la apartan se les ofrece otro préstamo.

(De "El Timbre de Plata", órgano de los HH. MM. de México).

¿COMO NOS HALLARA EL SEÑOR CUANDO VENGA OTRA VEZ?

A	PERCIBIDOS	Filip. 3:9
	LERTAS	Luc. 12:37
	DORMECIDOS	Mar. 13:36
	LTIVOS	Hech. 5:39
	CTIVOS	Mat. 24:46
	PROBADOS	2º Ped. 3:14

De "El Sembrador"